

平成22年3月19日

報道関係 各位



富士急行株式会社
株式会社富士急ハイランド

Googleマップのストリートビュー公開記念

リアルGoogleマップTMのストリートビューを設置!



<サイト上で見た「Googleマップのストリートビュー」>



今回引いた黄色いライン

富士急ハイランド(山梨県富士吉田市)に、山梨県で初めて「Googleマップのストリートビュー」の撮影が入り、遊園地園内を見ることが出来るようになりました。これに伴い、第一入園口近くにリアルな「ストリートビュー」を設置いたしました。

グーグルが提供する「ストリートビュー」とは、地図や地理情報を提供する「Googleマップ」のサービスのひとつで、地図上のある地点の景色を歩行者の視点から360度パノラマ写真で閲覧できるものです。富士急ハイランド園内を疑似体験出来るこのサービスの参画により、世界中のお客様に富士急ハイランドの魅力を伝えられるようになりました。また、お客様が来園前に回り方を予習したり、旅行会社などがお客様に案内するツールとしても期待しております。

富士急ハイランドでは、この素晴らしいサービスを来園したお客様にも伝え、楽しんでいただこうと、「Googleマップのストリートビュー」上で道筋を示す黄色いラインを実際に地面に引きました。黄色いラインは第一入園口からメリーゴーラウンド付近までの約300メートル引かれています。

今後、富士急ハイランドにお出かけの際には、ぜひ「Googleマップのストリートビュー」で園内での遊び方を予習してからお越し下さい。

※Google および Google マップは、Google Inc. の商標または登録商標です。

本件についての報道関係の皆さまからのお問い合わせ先

富士急行株式会社営業推進室(広報宣伝担当) 03-3376-1115 まで